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MATUTINA RADIO 
Martes 12 de agosto de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 
POLÍTICA 
Dentro del partido debe haber una actitud de diálogo por parte de las expresiones internas y dejar de lado las 
acciones de veto en contra de los hermanos González Loyola que tienen Mendoza Villa y Ulises Gómez, 
señaló la coordinadora parlamentaria del PRD, la diputada Carmen Consolación González Loyola. (EL) 
 
Se impugnará el resultado de la elección interna para dirigente estatal del partido verde, debido a 
irregularidades del proceso  este pasado fin de semana que contaba con un padrón inflado, además de que no 
se instaló la asamblea, aseguró la ex secretaria general Ivonne Vandempeereboom. (EL) 
 
Entrevista.   Ricardo Astudillo Suarez, nuevo dirigente del Partido Verde Ecologista en Querétaro y regidor en 
el municipio de Corregidora señala que empezará a trabajar en los proyectos con la militancia. El principio es 
esperar el acta final entre hoy y mañana después siendo reconocidos por el IEQ, que se puedan entregar las 
instalaciones. Hay que trabajar con la militancia con unión y con objetivos muy claros, que vayan más allá de los 
funcionamientos personales; el hecho de que no tenga una carrera ambientalista amplia no quiere decir que no 
pueda trabaja. Demostrara que el partido es una opción real para la ciudadanía y contrarrestar la problemática 
en materia del medio ambiente. Se va a dividir el estado de Querétaro en dos regiones con proyectos bio 
regionales. Se le dará continuidad a lo que funcione, será un partido que busca ser propositivo y que mediante 
proyectos claros y concisos, que los gobiernos aporten recursos en materia ambiental, que no sea por caridad, 
sino por ley. Con relación a las alianzas, hay que hacerlas no con los partidos políticos sino con toda la 
sociedad y la  ciudadanía. Buscará la integración al interior y al exterior, y en menos de un mes se debe dar a 
conocer al exterior este proyecto. En cuanto a Ivonne Vandempeerboom que comentó que es un dirigente 
virtual, no entiende ese punto, porque ya tiene la constancia por parte de la comisión de procesos internos del 
PVEM del comité ejecutivo nacional, la gente que voto el domingo y no es gente virtual. No quiere perder el 
tiempo en pelear, hay que trabajar fuertemente, desde el día de ayer a un sin oficina se está trabajando, hasta 
que se le entreguen las oficinas. Si hay diferencias dentro del partido, deben ser lo suficientemente maduros 
para superarlas y trabajar sobre un mismo fin que es el salvaguardar el medio ambiente en el estado. Con los 
jóvenes se trabajara interactuando por medio de las universidades. Israel Chávez Pozas es una gente útil para 
el partido, espera que se pueda integrar al proyecto; lo buscará personalmente para poder integrarlo al proyecto 
y el gran reto tiene que ser de todos y no sólo de Ricardo Astudillo. (EL) 
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Cabeza. El 28 de agosto se realizará el primer simulacro de entrega-recepción del gobierno estatal, el cual se 
efectuará vía electrónica, informó el titular de la secretaría de la contraloría, Ricardo del Río Trejo. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. De ninguna manera se está frenando la ley contra adúlteros, sino que debido a la adecuación de las 
leyes secundarias sigue en proceso, sin embargo hay diversas opiniones a favor y en contra dentro de la 
fracción panista en lo que respecta a las penalidades, dijo el diputado Fernando Urbiola Ledesma, impulsor de 
esta iniciativa. (EL) 
 
Cabeza. Insiste el presidente de la comisión de la familia, Fernando Urbiola, en la iniciativa de ley que 
pretende tipificar el adulterio como delito. Aseveró que la propuesta busca el beneficio común y no provocar 
situaciones personales. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Los alumnos de enfermería sostuvieron que mantendrán la huelga en la facultad, hasta que sean removidos de 
sus cargos, la directora Raquel Acuña y la secretaria Verónica Hernández. Agregaron que hasta el momento 
las autoridades universitarias no les han dado una copia del acuerdo firmado con la Secretaría de salud. (MR) 
 
El secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, Guillermo Cabrera López, aseveró que ya 
se están resolviendo las inconformidades desde el punto de vista académico, sin embargo la destitución de la 
directora la tienen que plantear los propios alumnos ante el consejo universitario, a través de un procedimiento 
formal e institucionalmente reconocido, en el que puedan participar todos los alumnos. (EL) 
 
Con el apoyo de los padres de familia, los alumnos de enfermería entregaron su pliego petitorio a las 
autoridades universitarias; el punto principal es la destitución de la directora, Raquel Acuña Cervantes. Por  su 
parte el secretario académico señaló que ya se están resolviendo las inconformidades de los alumnos. (EL) 
 
Al cumplirse el quinto día de que fueron tomadas las instalaciones de la facultad de enfermería, las autoridades 
universitarias resolvieron el pliego petitorio que presentaran los alumnos y la respuesta fue que la directora 
Raquel Acuña sólo puede ser removida por el consejo universitario. El secretario académico, Guillermo 
Cabrera los convocó a integrar una comisión de estudiantes para entablar el diálogo. (MR) 
 
Reporte en vivo. El movimiento en la facultad de enfermería desde anoche es más tranquilo, después que el 
secretario académico garantizó que no habría hostigamiento. Se anuncia que la Facultad de Ciencias Políticas 
y Sociales y Bellas artes apoyan moralmente el movimiento. La comisión de negociación sigue en pláticas y se 
ha dado solución a 5 de los 6 puntos que piden, sólo queda la destitución de la directora, que por cierto, desde 
el jueves pasado no aparece; incluso llegó a decir que no tiene nada que decir y que si quieren hablar con ella, 
tendrán que hacerlo a través de su abogado. (MR)  
 
Cabeza. Confía la secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, que en breve se solucionará el 
conflicto de los estudiantes de la facultad de enfermería. Aseveró que lo importante es que se reanuden las 
actividades y que la rectoría, la dirección y los alumnos lleguen a los mejores acuerdos para todos. (MR) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología, del congreso local, Oscar 
Arturo Rodríguez, indicó que la destitución de la directora Raúl Acuña, deberá ser considerada por el rector 
Raúl Iturralde Olvera. (MR) 
 
La toma de la facultad de enfermería por parte de estudiantes se da cuando se agotan los diálogos con las 
autoridades, sin embargo el rector deberá atender está problemática académica, dijo el diputado Oscar Arturo 
Rodríguez Cervantes, presidente de la comisión legislativa de educación, cultura, ciencia y tecnología. (EL) 
 
Cabeza. De los mil 453 trabajadores de la educación que se registraron para presentar el examen a fin de 
acceder a una plaza, 336 son recién egresados de la carrera normalista y 87 maestros que ya están en servicio 
o cubriendo algún interinato. La directora de evaluación política y educativa de la USEBEQ, Pilar Puga, informó 
que en total se presentaron mil 354 y el jueves 14 se darán a conocer los resultados. (MR) 
 
Cabeza. El examen que se aplicó a los trabajadores de la educación forma parte de los compromisos de la 
alianza para la educación, señaló la secretaria Guadalupe Murguía Gutiérrez. (MR) 
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SOCIEDAD 
 
Habitantes de la comunidad de la Piedad afirman que no tienen intereses políticos ni partidistas y que su único 
objetivo es recuperar el pozo que administraban desde hace 12 años, por lo que exhortan a la autoridad a 
dialogar. La representante, Yesenia Valdés, aseguró que no hay deudores como afirmó el secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes. (MR) 
 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
Cabeza.  Debido a que la secretaria de salud tiene un estricto control en los medicamentos, la distribución de 
los 20 mil condones defectuosos, pudo tratarse de una negligencia dentro de la institución, aseguró la diputada 
Sonia Rocha Acosta, presidenta de la comisión legislativa de salud y población. (EL) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Procuraduría General de Justicia informó ayer en la tarde informó que en el proceso  contra José 
Guadalupe Soto Rojas, acusado de abuso sexual en contra de una menor de 12 años, el juez le dictó una 
sentencia de tres años, conmutables por una multa de 5 mil pesos. (MR) 
 


